

ESTADO
POR ESTADOVÍCTOR
SÁNCHEZ
BAÑOS

#OPINIÓN

TAMAULIPAS,
TIERRA
MINADA
PARA
AMÉRICO

- Teme Alfaro acercamiento UdeG y Morena
- Boicot en Nogada contra Barbosa
- Los Rivera boicotean a Barbosa



El Congreso de Tamaulipas, cuya Comisión Permanente la preside Imelda San Miguel, deja minas al gobierno del morenista Américo Villarreal, con el fin de impedir, por una parte, encarcelar al todavía gobernador Francisco García Cabeza de Vaca, y por la otra dejar ingobernable la entidad.

Mediante leyes de "último momento" y al vapor, cambian leyes de la Fiscalía y la Policía del estado. Una "súper Fiscalía", basificación masiva de empleados y obras transexenales, son las mismas que dejan los panistas.

JALISCO: El rector de la UdeG, Ricardo Villanueva, le puso el cascabel al gato al reunirse hace unos días con el líder de Morena, Mario Delgado, en la CDMX. Ricardo filtró la reunión a los medios locales y dejó entrever que estaría buscando alianzas para 2024. No sólo puso nervioso al gobernador emecista Enrique Alfaro, sino a todos los naranjas como Pablo Lemus de Guadalajara; Nirna Anaya de Tlaquepaque; y José Frangie de Zapopan, quienes ya se sentían en Casa Jalisco. Ricardo salió más grillo que catedrático.

PUEBLA: El "run run" generalizado en la Angelópolis es que el alcalde Eduardo Rivera (PRI) acordó con su antecesora, la Claudia del mismo apellido (Morena), no impulsar denuncias por presuntos desfalcos y desvíos presupuestales. Ahora, hasta les dicen los "carnalitos" en su complicidad, solapados por el líder interino de Morena local, Arístoteles Belmont. Así creen boicotear al gobierno de Miguel Barbosa.

Huyen policías de Tlaxcala tras asesinato de joven

TLAXCALA: Tras el asesinato de un joven detenido en los separos de la Policía Municipal de San Martín Xoltocan, todos los policías huyeron y hasta de "pilón" también los recolectores de basura. La población, al grito de "asesinos", tomó la alcaldía y destrozó patrullas, ambulancias y motocicletas, y exigió la renuncia del alcalde Luis Hernández, quien también desapareció. La gobernadora Lorena Cuéllar revisa el caso que será abordado por el Congreso local. La corrupción de Luis, el neomorenista, no la tolera el pueblo.

HIDALGO: La Comisión Permanente del Congreso Federal exigió al alcalde panista de Tula de Allende, Jaime Ramírez, cuentas claras sobre los montos y tipos de apoyo dados a la población, tras la inundación por el desvío de las aguas negras de los emisores Central y Oriente al río Tula. Silencio sepulcral. ¿Qué se esconde?

GUERRERO: Luego de hacerle el feo a una reunión convocada por la Jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, dizque "porque no está en campaña", la alcaldesa por Morena, Abelina López, en Acapulco, acusa a delegados federales de Profepa, Gerardo Yépez, y Medio Ambiente, Iván Hernández, de cobrar para que los hoteleros no sean molestados al cercar las playas. Grave acusación contra los de casa.

QUINTANA ROO: Empresarios de la entidad, encabezados por Margarita Carvajal y Sergio León, se reunirán el último domingo de mes con el canciller y "corcholata" de AMLO para la sucesión presidencial, Marcelo Ebrard. Realizarán una visita por hospitales y luego comerá con mujeres líderes del estado.